

Bielorrusia sigue celebrando su Nobel de Literatura 2015

Escrito por Redaccion

Viernes, 16 de Octubre de 2015 21:26 - Actualizado Viernes, 16 de Octubre de 2015 21:31



La escritora y periodista bielorrusa Svetlana Alexievich ganó el jueves pasado el Premio Nobel de Literatura 2015, por haberle dado voz de los sobrevivientes del desastre nuclear de Chernóbil.

El premio le fue otorgado La Academia a la bielorrusa de 67 años por que "su obra polifónica es un monumento al valor y al sufrimiento de nuestro tiempo". Alexievich se ha destacado especialmente en el campo del periodismo (es la primera periodista que gana el premio Nóbel de Literatura) siendo las entrevistas a los personajes principales de la era soviética y postsoviética sus trabajos más relevantes.

Sus obras más conocidas son "Voces de Chernóbil", un relato de las personas que estuvieron en el desastre nuclear en la planta de Chernóbil el 26 de abril de 1986, y "Boys in Zink", una colección de relatos sobre la guerra entre la Unión Soviética y Afganistán. Alexievich, de 67 años, es una escritora política que es bastante crítica del gobierno de su país. De este modo se convierte en la 14va mujer en recibir el prestigioso premio.

Raíces de la Nobel.

La periodista nace en la ciudad ucraniana de Ivano-Frankivsk en 1948. Su padre era bielorruso y su madre, ucraniana. La familia se mudó a Bielorrusia debido al trabajo de su padre como militar. Es este lugar que se inscribe para estudiar periodismo en la Universidad de Minsk, donde cursó desde 1967 hasta 1972.

Bielorrusia sigue celebrando su Nobel de Literatura 2015

Escrito por Redaccion

Viernes, 16 de Octubre de 2015 21:26 - Actualizado Viernes, 16 de Octubre de 2015 21:31

Después de graduarse, trabajó durante varios años como periodista antes de publicar su primer libro en 1985: "War's Unwomanly Face".

Basado en las entrevistas a cientos de mujeres que participaron en la Segunda Guerra Mundial, se trató de un trabajo que establecería su estilo como escritora y reportera, construyendo narraciones de los testigos de los eventos trágicos de la historia. Alexievich había ganado los premios PEN de Suecia y el prestigioso Ryszard Kapuściński de Polonia donde destacaron su "dignidad y coraje como escritora".